



Revue FH
2502 Bienne
032/ 328 08 28
www.fhs.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse spécialisée
Tirage: 1'467
Parution: mensuelle

N° de thème: 781.042
N° d'abonnement: 1089806
Page: 47
Surface: 16'542 mm²

Espace horloger de la Vallée de Joux

«James Bond Time»

L'Espace horloger de la Vallée de Joux présente l'univers des montres de James Bond. L'exposition «James Bond Time», propose une visite ludique de l'histoire de l'industrie horlogère, de la traditionnelle montre mécanique à la parenthèse du quartz. Cet espace, dédié à toutes les générations, délivre à 007 un permis de rêver, entre interactivité, hologrammes et autres gadgets qui plongent le visiteur dans un univers précis et unique en son genre. «James Bond Time» est ouverte jusqu'au 23 avril 2017. Plus d'informations sous www.espacehorloger.ch.

«James Bond Time»

The Espace horloger museum of watch-making in the Vallée de Joux presents the world of James Bond's watches. The «James Bond Time» exhibition is an opportunity for an enjoyable tour of the history of the watch industry, from the traditional mechanical

watch to the quartz episode. Dedicated to every generation, this space gives 007 a licence to dream with interactivity, holograms and other gadgets which immerse the visitor in a unique universe of exceptional precision. «James Bond Time» will be open until 23 April 2017. Further information at www.espacehorloger.ch.

